

Jornada de puertas abiertas con el Tomás de la Fuente Jurado

Los alumnos que cursan 4º de ESO en el instituto del Provencio, nos hicieron una visita para conocer las instalaciones de nuestro centro. Fueron recibidos por el director en el salón de actos, donde se les explicaron las normas del centro así como todos los proyectos y actividades que se realizan y después recorrieron todas las instalaciones, acompañados de los alumnos de 4º A, a los que habían conocido en el viaje a Andorra. Como novedad para el curso próximo tendremos en nuestro centro cursando 1º de Bachillerato a alumnos de La Alberca de Záncara y Santa Mª del Campo Rus.

Los padres y madres de estos alumnos también vinieron ese mismo día por la tarde-noche a ver el instituto.

A todos ellos les damos la bienvenida para el curso que viene y haremos que se encuentren como en casa.



Los alumnos de 4ºA que hicieron de anfitriones con los alumnos del IESO del Provencio